

NP 15ª/25 Junio

DAG - Škoda Canarias / Sergio Fuentes / 49 Rally Ciudad de Telde

## Cuarta plaza en Telde para Sergio Fuentes y Teco Hernández, que escalan posiciones en el CCRA

21/6/2025

Los del Škoda Fabia RS Rally2 se quedaron muy cerca del podio en su primera participación en el Rally Ciudad de Telde, la quinta cita del campeonato regional y primera en suelo grancanario. Ahora, los de Škoda Canarias y Domingo Alonso Group pasan a ocupar ese mismo lugar en la tabla provisional del CCRA.

Después de su victoria en el Rally Villa de Granadilla, Sergio Fuentes y Teco Hernández hicieron las maletas para poner rumbo al Rally Ciudad de Telde, una prueba inédita para el piloto de Candelaria. Sobre el Škoda Fabia RS Rally2 que estrenaron el pasado mes de marzo, los tinerfeños tenían claro que su objetivo era seguir progresando.

Después de la primera súper especial celebrada el viernes en San Gregorio, Sergio Fuentes y Teco Hernández se instalaban, en primera instancia, en la quinta posición después de los tres primeros tramos del sábado, eso sí, a sólo cuatro décimas de la cuarta posición.

Esa lucha se extendió en la siguiente sección, aunque ahora era por el preciado tercer lugar de la clasificación general. En esos momentos la diferencia se había ampliado hasta los cuatro segundos, en cualquier caso, un objetivo al alcance teniendo por delante más de 30 km contra el reloj.

A pesar de pisar el acelerador, Fuentes y Hernández no pudieron alcanzar plaza de podio en su primera participación en el Rally Ciudad de Telde. De hecho, la distancia entre la primera y la cuarta plaza permaneció inamovible y esos cuatro segundos fueron la distancia que les separó del que hubiese sido su segundo 'cajón' del año. Lo positivo, con los puntos logrados en Gran Canaria han escalado hasta el cuarto lugar en el CCRA a una quincena de puntos del podio.

"Lo intentamos hasta el final, pero no pudimos", reconoció el de Candelaria. "Debemos sacar las conclusiones necesarias para seguir avanzando. Aquí hemos podido cubrir todos los kilómetros para volver a sumar unos puntos importantes", subrayó el de Škoda Canarias y Domingo Alonso Group. "Después de esta intensa fase de la temporada ahora nos viene un breve descanso en el que intentaremos seguir trabajando para incrementar nuestro rendimiento", concluyó.

Este proyecto es posible gracias a Škoda Canarias, Domingo Alonso Group, Repuestos Doral, Castrol, MotorValle, AutoGas, Ayuntamiento de Candelaria, ATR Performance, Giet, Pirelli y Sports & You Canarias.